

平成26年度

3学年だより

9月 藤岡第一中学校

3年生にとって、運動部の部活動引退から受験勉強へと切り替える夏休みも終わり、2学期が始まりました。運動部では、最後の総体において、どの部も悔いのない戦いをし、引退することができました。夏休み最後の週には補習講座もあり、多くの生徒が熱心に取り組みました。これに引き続き、土曜学習もスタートしました。3年生全員が、自分の希望する進路を決定し全力で取り組み、実現してほしいと思います。

2学期は、合唱コンクール、一中祭、持久走大会など、行事も盛りだくさんあります。一日一日を有意義に、充実した学期にしてほしいと思います。引き続き保護者の皆様の御協力をお願いいたします。

2学期の目標 [始業式の学年代表挨拶] 立派な発表ができました。

3年2組 関根 愛莉

私は2学期が始まるにあたって3つの目標を立てました。

1つ目は学級委員長として、自覚を持つことです。私の思う学級委員長は、常にクラスの先頭に立ってクラスをまとめることが仕事だと思っています。去年、学級委員長をやった時には私の思い描いている学級委員長にはなれませんでした。なので今年はなれるように頑張りたいです。

2つ目は行事に積極的に参加することです。特に合唱コンクールの練習はクラス全員が積極的に参加し、最優秀賞をとるために頑張っています。他にも2学期にはたくさんの行事があります。私たち3年生にとっては全ての行事が最後になってしまうので合唱コンクールだけでなく、一中祭や持久走大会も全力でやりきり、いい思い出をつくりたいと思います。

3つ目は勉強についてです。目標は志望校合格です。今まで私は受験を気にして勉強するということは少なかったと思います。しかし、これからは常に受験ということを入念に入れて勉強しなくてははいけません。部活も引退し、放課後の勉強時間も増え、勉強だけに集中できるようになると思います。だからといって、たくさんの時間があるわけではありません。きっと、あっという間に受験になってしまうと思います。なので、限られた時間を有効に使い、無駄な時間がないように自分なりに工夫をして勉強したいです。

2学期は、この3つを目標にし、3つの目標全て達成できるように頑張りたいです。3年生全体としても、日頃の生活態度をきちんとした上で、各自が勉強に集中し効果を上げていきたいです。そのためにも、一日一日を大切に、常に受験生であるという意識を高くもち過ごしていきたいです。

<学級委員長紹介>

2学期の学級委員が決まりました。クラスを大いに盛り上げてほしいと思います。2学期は活躍の場がたくさんあります。リーダーとしての自覚を持ち、中心となって集団を動かす感動を味わってほしいと思います。

- 1組 谷内 小太郎君・・・2学期は学校行事が多く、また、受験に向けての重要な時期でもあるので、しっかりクラスをまとめたいです。
- 上岡 梨々花さん・・・2学期は、たくさんの行事があります。1組のみんなと今まで以上に絆を深め、最高のクラスにしていきたいです。よろしくお願いします。
- 2組 五十畑 啓吾君・・・僕は2学期の学級委員長になって、色々な行事に積極的に取り組みたいと思います。2学期は、行事が多いので頑張りたいです。
- 関根 愛莉さん・・・2学期は行事がたくさんある学期なので、自分にできることを精一杯やり、クラスでの思い出をたくさんつくりたいです。
- 3組 近藤 真我君・・・僕にとって初めての学級委員長なので、不安もありますが、みんなにとって最後の行事を最高の思い出になるよう頑張りたいです。
- 坂本 アリスさん・・・私は初めて学級委員長になって、上手くみんなをまとめられるか心配です。明るく楽しいクラスをつくってほしいと思います。

<9・10月の予定>

9月	12日	合唱コンクール
	26日	実力テスト
10月	9・10日	中間テスト
	20～24日	一中祭特別週間
	25日	一中祭
	27日	一中祭振替休日
	31日	高校説明会



<合唱コンクールに向けて>

3年生にとって最後の合唱コンクールが、今週の金曜日にあります。どのクラスも熱心に練習に励んでいます。自分達で意見を出し合い、みんなの力を合わせて頑張る姿はととてもすばらしいです。当日は、多くの保護者の皆様のご来場をお待ちしております。